
Sport - Superlega, Reichart (A22): "Molti

club mi hanno chiamato, ora possiamo

dialogare alla luce del sole"

Roma - 22 dic 2023 (Prima Notizia 24) "Questa è una nuova

proposta rivolta a tutti e siamo certi di poter trovare una

soluzione che migliorerà in modo sostanziale il football perché ce n’è bisogno".

"Se mi hanno telefonato in queste ore? In molti, come può immaginare. Il dialogo che abbiano iniziato diciotto

mesi fa adesso può finalmente essere portato avanti alla luce del sole, senza che i club possano essere

minacciati".Lo ha dichiarato il Ceo di A22 Bernd Reichart in un'intervista esclusiva andata in onda nel

programma Tutti convocati su Radio 24."Quelli che ci hanno chiamato ci hanno detto di aver dovuto fare

comunicati che non hanno indirizzato critiche verso la Superlega - ha proseguito il Ceo a Radio 24 - Questa è

una nuova proposta rivolta a tutti e siamo certi di poter trovare una soluzione che migliorerà in modo

sostanziale il football perché ce n’è bisogno".

(Prima Notizia 24) Venerdì 22 Dicembre 2023
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